

(Gedächtnis-/ Ergebnis-)Protokoll der Abteilungsversammlung vom 08.02.2010

Anwesende: Ingolf Albracht
Ulrich Graue
Lutz Gerlach
Norbert Frank
Hermann Schmalfuß
Adolf Untsch
Heinz Ruppert
Peter Hellmuth

Nicht anwesend: Michael Antalek
Christian Hellenkamp

TOP 1: Neuwahlen des Abteilungsvorstandes

Die nachfolgenden Mitglieder wurden einstimmig gewählt:

Abteilungsleiter : Peter Hellmuth
Stellvertreter : Ingolf Albracht
Mannschaftsleiter : Adolf Untsch
Kassenwart : Norbert Frank

Außerdem verantwortlich:

- Städtepartnerschaft mit Bruay sur l`Escaut : Ingolf Albracht
- Vier-Städte-Turnier : Heinz Ruppert
- Teilnahme an Sitzungen des Landesverbandes Billard : Adolf Untsch

TOP 2: Bericht von der Abteilungsleitersitzung der ZSG am 26.01.2010

Lutz Gerlach hatte für die Abteilung Billard teilgenommen.

Ergebnis:

- Jede Abteilung hat einen Finanzplan zu erstellen. Vordruck hierzu im Büro der ZSG
- Reisekostenabrechnung durch Ingolf Albracht aus 2009 ist verfristet. eingegangen und kann nicht mehr erstattet werden. Fazit: Abrechnungen immer zeitnah und auf Vordrucken der ZSG einreichen.
- Veranstaltungen der einzelnen Abteilungen sollten der ZSG gemeldet werden
- Im März findet eine Mitgliederversammlung der ZSG statt, auf der der gesamte Vorstand neu gewählt wird. Vorschläge aus den Abteilungen werden erwünscht.

TOP 3: Finanzen

- Nach Auskunft durch Frau Kloboutschnik (Büro ZSG) stellt der Landesverband Billard vierteljährlich 80,00 EUR in Rechnung. Für die „kleine“ Abteilung ist damit der Löwenanteil an Mitgliedsbeiträgen bereits aufgebraucht. Da für die Teilnahme an Landesligapunktspielen auch regelmäßig Reisekosten anfallen, wird Peter versuchen, insbesondere für die Durchführung der Landesmeisterschaft „Cadre 35/2“ Zuschüsse beim Kreis- oder Landessportbund einzufordern.

- Lt. Frau Kloboutschnik sind die einzelnen Abteilungen für das Einfordern von Spenden und Fördermittel selbst verantwortlich. Die Anträge sind nicht über die ZSG zu stellen.
- Für den Besuch der französischen Mannschaft aus Bruay gibt es lt. Ingolf eine mündliche Zusage vom Bürgermeister Brychcy, dass sich die Stadt bis zu 500,00 EUR an den Unterkunfts-kosten aus den Mitteln für die Städtepartnerschaft beteiligen würde. Wenn der Termin und die voraussichtlichen Kosten feststehen, wird Peter die Mittel bei der Stadt beantragen.
- Die Billardtische bedürfen dringend der Überholung. Adolf wird bei der Fa. Birner hierzu einen Kostenvoranschlag für den Neubezug aller Tische und die Sanierung des 4. Tisches einholen, der bereits seit längerer Zeit nicht mehr für die Ausrichtung von Punktspielen und Meisterschaften genutzt werden kann. Evtl. kann hierzu auch eine Spende der Sparkasse eingefordert werden.

TOP 4. Spielbetrieb

- Am Turnier vom 12. bis 16. Mai in Budapest nehmen Ingolf, Heinz, Michael und Peter teil.
- Termine für die Spielsaison 2010/11 werden von Adolf nach Veröffentlichung durch den Landesverband zum Aushang gebracht.
- Die Landesmeisterschaft 35/2 findet voraussichtlich am 01.05.2010 statt.
- Die derzeit auf dem zweiten Tabellenplatz stehende Landesligamannschaft der ZSG könnte mit dem Gewinn des ausstehenden Nachholspiels die Tabellenführung übernehmen.
- Mannschaftstraining (zu dem auch am Billardspiel Nichtmitglieder gern gesehen sind)ist regelmäßig Montags von 16.00 bis 20.00 Uhr.

Protokoll: Peter Hellmuth

Verteiler:

- Mitglieder Abt. Billard (Aushang im Billardsaal)
- Büro ZSG mit der Bitte, den Wechsel im Abteilungsvorstand zu vermerken und die Termine zu den Abteilungs- und Mitgliederversammlungen an folgende e-mail Adressen zu übersenden:

Peter Hellmuth : mp_hellmuth@ yahoo.de

Ingolf Albracht: alibeta@albatek.de